



Subasta verde

Sin el Verde, Morena no tiene mayoría calificada. Por eso, aunque Claudia Sheinbaum minimizó la amenaza de ruptura, en San Lázaro y el Senado saben que el PVEM juega a encarecer su amor. **Arturo Escobar**, coordinador nacional, ya avisó que pueden competir solos en varios estados, y en Chiapas el senador **Luis Melgar** lanzó un misil: acusó al morenismo de cobijar "ratas" como **Rutilio Escandón** y **Pepe Cruz**. Los guindas controlan la Presidencia, el Congreso y hasta la Corte, pero el Verde recuerda que no hay reforma constitucional, como la electoral, que camine sin sus votos. Pasaron de alianza a subasta.

Extrañas casualidades

Mientras **Alejandro Moreno** posaba sonriente en Lima, visitando la sede del partido Aprista y saludando a la presidenta **Dina Boluarte**, en el Congreso peruano ocurría lo contrario: la Comisión de Relaciones Exteriores votaba declarar persona non grata a **Claudia Sheinbaum**. ¿Casualidades del destino? Lo cierto es que el dirigente priista tiene un talento peculiar: siempre aparece donde estallan las tormentas.

Hablando de Alito...

Diputados morenistas aseguraron que el presidente del Revolucionario Institucional se ha de estar retorciendo de coraje, pues mientras él anda correteando a congresistas en Estados Unidos para tomarse fotografías, los dos únicos gobernadores que le quedan al tricolor, el de Durango y el de Coahuila, se desgañitaban y hasta enrojecidas les quedaron las manos de tanto que le aplaudieron a la presidenta Sheinbaum. ¡Así no se puede!



Tarde... muy tarde

El PT descubrió tarde lo que ignoró cuando aplaudía la reforma judicial: que las fiscalías siguen siendo intocables. En Tabasco, su coordinador de asesores, **Hiram Llergo**, pasó más de dos meses preso por delitos inventados y denuncias anónimas. Tras su liberación, el líder petista, **Reginaldo Sandoval**, reconoció que faltó reformar a fondo a ministerios públicos y fiscalías. Ya no habla de "presos de la derecha", sino de persecución política en su propio patio.

Hechos bolas

A la Secretaría de Hacienda y al equipo económico de la presidenta Claudia Sheinbaum "se les hizo bolas el engrudo" y dejaron a los diputados federales esperando por varias horas, pues les pospusieron la entrega del paquete económico al menos dos veces. Y es que al parecer las cifras no cuadraban y, como hacía años no sucedía, la entrega formal se fue atrasando y ocurrió ya muy cerca del plazo legal. Ante ello, diputados cuestionaron si en realidad los números no salían o a alguien no le gustó la propuesta.

Inocencia albiazul

No es diciembre, pero el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, ya redacta su cartita a los Reyes Magos; aunque esta vez la dirige a **Clara Brugada**. Muy aplicado, el panista promete enviarla a finales de septiembre pidiendo un "fondo mundialista" por alcaldía. Con eso, estima, podrán cubrir seguridad, servicios y lo que se les ocurra durante la Copa del Mundo, como por ejemplo financiar una chaineada a los postes, esos monumentos al descuido disfrazados de tendedores eléctricos, con cables colgando que nadie sabe si reparten corriente, wifi o simple desorden administrativo, tan abundante en esta ciudad.